

INHALT

Gegenwart und Zukunft der Europäischen Union

Janusz Józef Węc, Die Reform der EU-Politik in den Bereichen der Migration, der Außengrenzkontrolle und des Asyls

Anita Adamczyk, Die Europäische Solidarität und die Relokation der schutzbedürftigen Personen

Anna Skolimowska, Facetten der Krise der Gemeinsamen Außen- und Sicherheitspolitik nach dem Vertrag von Lissabon

Magdalena Szkuclarek, Die Bedeutung der Türkei für die Sicherheit der Europäischen Union im Kontext der Migrationskrise

Magdalena Karolak-Michalska, Über die Ethnopolitik der (ethnisch und kulturell heterogenen) Staaten vom gegenwärtigen Osteuropa

Piotr Madajczyk, Russisches Propaganda in Deutschland (2000 - 2016)

Michał M. Kosman, Deutschland gegenüber der Libyen-Krise im Jahre 2011. Enfant terrible des Westens?

Katarzyna Gelles, Jugendliche Wähler. Aus den österreichischen Erfahrungen

Magdalena Szyszko, Das Zentralbankwesen im Lichte der Erfahrungen des Dezenniums 2007-2016. Besteht ein Raum für strategische Änderungen?

Ewa Szymanik, Wettbewerbsfähigkeit des Exports – neue Faktoren

Tomasz Nieborak, *Soft lex, sed lex?* Über die neuen Formen der Regulierung des Finanzmarktes in der EU

Magdalena Śliwińska, CETA - Vertrag – ein Heilmittel gegen die Krise der Europäischen Union?

Jakub Staniszewski, Das Konzept ausbalancierter Intensivierung der Landwirtschaft in den EU-Mitgliedsstaaten

Joanna Stefaniak, Joanna Kuczevska, Road Map für den Binnenmarkt – Voraussetzungen oder Realität?

Justyna A. Bokajło, Das deutsche Ordo und Soziale Marktwirtschaft im Europäisierungprozess

Marta Ulbrych, The Evolution of the German industrial policy in the context of challenges to the global economy

Małgorzata Czermińska, Handelseffekte aus der Partizipation Polens in dem einheitlichen Warenmarkt

Piotr Kalka, Ist die Eurozone immer noch in der Krise?

Piotr Pawlak, Das Bild der Deutschen im Kontext der Migrationskrise. Analyse des Kommentaren aus den asugewählten polnischen Informationsportalen

CONTENTS

The today and tomorrow of the European Union

Janusz Józef Węc, Reform of the European Union's immigration policy, control of external borders and asylum policy at a time of migration crisis (2015-2016)

Anita Adamczyk, European solidarity and relocation of persons requiring international protection

Anna Skolimowska, Facets of a coherence crisis in EU's common foreign and security policy after the Treaty of Lisbon

Magdalena Szkuclarek, Turkey's significance for the security of the European Union in the light of migration crisis

Magdalena Karolak-Michalska, Ethnically and culturally heterogeneous – on the ethnopolitics of modern Eastern European countries

Piotr Madajczyk, Russian propaganda in Germany (2000-2016)

Michał M. Kosman, Germany's stance on the Libyan crisis of 2011. An enfant terrible of the Western world?

Katarzyna Gelles, Teenage voters. From the Austrian experience

Magdalena Szyszko, Central banking in the light of the 2007-2016 decade's experience. Is there room for strategic changes?

Ewa Szymanik, The competitiveness of export – new factors

Tomasz Nieborak, *Soft lex, sed lex?* On new forms of the EU financial market regulation

Magdalena Śliwińska, Is the CETA agreement a remedy for the crisis of the European Union?

Jakub Staniszewski, The concept of a sustainable intensification of agriculture in EU countries

Joanna Stefaniak, Joanna Kuczevska, The road map to a single internal market – assumptions or reality?

Justyna A. Bokajło, The German Ordo and the Social Market Economy in the process of Europeanization

Marta Ulbrych, The Evolution of the German industrial policy in the context of challenges to the global economy

Małgorzata Czermińska, The trade effects of Poland's inclusion into the EU single internal market for goods

Piotr Kalka, Is the euro area still in crisis?

Piotr Pawlak, The image of Germans in the context of migration crisis. Analysis of the users' comments of selected Polish information portals

PL ISSN 0033-2437



I Z

Czasopismo Instytutu Zachodniego w Poznaniu

2 (363)
2017

PRZEGLĄD ZACHODNI

2 (363) 2017

I Z

Dziś i jutro Unii Europejskiej

Polityka imigracyjna, azylowa i kontrola granic UE w dobie kryzysu migracyjnego

Solidarność europejska a relokacja osób wymagających ochrony

Kryzys Wspólnej Polityki Zagranicznej i Bezpieczeństwa po traktacie z Lizbony

Znaczenie Turcji dla bezpieczeństwa UE

Etnopolityka państw Europy Wschodniej

Propaganda rosyjska w Niemczech (2000-2016)

Niemcy wobec kryzysu libijskiego w 2011 roku

Nastoletni wyborcy. Z austriackich doświadczeń

Bankowość centralna w świetle doświadczeń dekady 2007-2016

Konkurencyjność eksportu – nowe czynniki

Nowe formy regulacji rynku finansowego UE

Porozumienie CETA lekarstwem na kryzys UE?

Zrównoważona intensyfikacja rolnictwa w państwach UE

Mapa drogowa jednolitego rynku wewnętrznego

Niemieckie Ordo i Społeczna Gospodarka Rynkowa w procesie europeizacji

The Evolution of the German industrial policy

Włączenie Polski do jednolitego rynku towarowego

Kryzys strefie euro

Niemcy wobec kryzysu migracyjnego – komentarze polskich portali informacyjnych

Instytut Zachodni

PRZEGLĄD ZACHODNI